

Fecha: 04-07-2024

Medio: La Estrella de Iquique La Estrella de Iquique Supl.: Noticia general

Título: Seremi de Salud cierra la oficina de Migraciones por la presencia de vectores

Pág.: 6 Cm2: 203,4 Tiraje: 9.500 28.500 Lectoría: Favorabilidad:

No Definida



EN LA TARDE DE AYER SE EFECTUÓ LA PRIMERA FUMIGACIÓN

## Seremi de Salud cierra la oficina de Migraciones por la presencia de vectores

Tras la denuncia de los propios funcionarios de la Dirección Regional del Servicio Migraciones, la seremi de Salud de Tarapacá acudió a fiscalizar y cursó un sumario sanitario por la presencia de vectores.

La inspección se efectuó el martes de esta semana en Obispo Labbé #492, y se detectaron tres áreas afectadas, adelantó el seremi de la cartera, David Valle. "Al lugar llegó el equipo de fiscalizadores de la seremi de Salud, quienes, tras una inspección, identificaron la presencia de vectores en las áreas de trabajo y tránsito, así como el mal estado de algunos elementos estructurales y la obstrucción de las vías de evacuación".

Con estas observaciones, Valle, explicó que se prohibió el funcionamiento de las oficinas, ya que esto representa un riesgo inminente para la salud de los trabajadores. "Nosotros, como seremi de Salud, vamos a acudir nuevamente a las instalaciones para verificar que se hayan subsanado las irregularidades y así asegurarnos de salvaguardar la salud de los trabajadores que realizan sus actividades en ese lugar".

Respecto a la prohibición de funcionamiento, el seremi de Gobierno, Rodrigo Vargas, aclaró las medidas que se tomaron para garantizar la continuidad del servicio. "Si bien la atención de público está suspendida, la continuidad del servicio se ha garantizado. No se perderán las citaciones que ya estaban agendadas ni se dejarán de tramitar las expulsiones que estén en carpeta. Por lo demás, se están ejecutando las acciones necesarias que los funcionarios de Migraciones puedan volver a sus funciones en un espacio de trabajo que cumpla con las condiciones necesarias"

Sobre la subsanación sanitaria, Vargas, dijo que la "dirección regional de Migraciones ya se están aplicando las medidas correctivas indicadas por la autoridad sanitaria y que se espera que se levante la prohibi-ción de funcionamiento en los próximos días".